

## DANKSAGUNG

*Behaltet mich so in Erinnerung, wie ich in den schönsten Stunden meines Lebens bei euch war.*

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es tut gut zu wissen, wie viele ihn geschätzt haben.

# Walter Koch

***Wir danken allen***, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet, ihm Zuneigung und Verbundenheit geschenkt haben und für die tröstenden Worte, geschrieben oder gesprochen, sowie für jede Umarmung.

Besonders möchten wir uns bedanken bei:

- dem Pflegeheim Hüffenhardt
- den Ärzten und Schwestern der Station M6 des SLK-Klinikums
- Herrn Pfarrer Mayer für seine tröstenden Worte
- dem Bestattungsinstitut Thomas Hess für den Beistand
- den Sportkameraden des TSV Heilbronn-Biberach
- Karin Flühr für die Hilfe und Unterstützung
- allen Verwandten, Freunden, Bekannten und den Mitarbeitern der Firma Ambiente

**Christa Koch  
Frank und Alessandra Lepple**